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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 23. Oktober 2019

Bericht der AG Hafen

Protokollnotiz Nr. 0120 

Bericht der AG Hafen:

1.1 - Brief der IG sauberer und schöner Schiersteiner Hafen

Der Brief wurde besprochen. Die Teilnehmer sind der Meinung, dass einige der 
vorgeschlagenen Maßnahmen durchaus umsetzbar sind.

 Zu Punkt 1 – Quellstein
Nach kurzer Diskussion sieht die AG Hafen das Platzieren des Steins im öffentlichen 
Raum nicht. Der Stein soll bei den bisherigen Eigentümern verbleiben.

 Zu Punkt 2 – Wasserfontäne
Den Gedanken zu einer beleuchteten Wasserfontäne greift die AG Hafen auf. Jedoch 
sollte, wenn sich die AG darum kümmert, eine professionell errichtete Fontäne installiert 
werden. Eine Fontäne wird als eine gute Alternative zu einem Brunnen im öffentlichen 
Raum gesehen. Vor diesem Hintergrund soll die Idee im OBR angesprochen und 
diskutiert werden. Auch müssen die rechtlichen Voraussetzungen geprüft werden.

 Zu Punkt 3 – Blumen am Geländer des Hans-Römer-Platzes
Dies hält die AG für einen guten Vorschlag. Die AG wird die Angelegenheit im OBR 
vortragen. Finanzmittel müssen bereitgestellt werden. Die Pflege der Blumenkästen wird 
vermutlich nicht von der Stadtverwaltung gewährleistet werden. Daher müssen auch hier 
Paten gefunden werden, die sich um die Kästen kümmern. 
Merkposten: Fraglich ist noch die diebstahlsichere Befestigung der Kästen. Dazu sollten 
Vorschläge eingereicht werden.

 Zu Punkt 4 – Sitzplatzsituation auf dem Hans-Römer-Platz
Auch dieser Punkt muss in großer Runde diskutiert werden, ob an dieser Stelle etwas 
geändert werden soll. Der Punkt wird im OBR vorgetragen und soll diskutiert werden, um 
eine breite Meinung einzuholen. 
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1.2 – E-Mail von Frau Altenheimer
Frau Altenheimer schlägt vor, auf öffentlich zugängliche WC-Anlagen innerhalb von 
Schierstein besser hinzuweisen, s. Anlage. Herr Richters erklärt sich dankenswerterweise 
bereit, sich dieser Sache anzunehmen.

2 – Stand zur Figur „Stifterabbeler“
Volker Dietz berichtet, dass die benötigte Summe bereits erreicht wurde. Daher wird keine 
Werbung zum Spenden mehr erfolgen. Die Figur wird zzt. gegossen. 
Annerose Brockmeier: Es ist noch kein weiteres Angebot für das Herstellen des Fundaments 
eingegangen. 

3 – geplante Stele an der Synagoge
Auch hier wird vss. ein Fundament benötigt. Ggf. kann man die Arbeiten zusammenfassen. 
Eine Statik liegt noch nicht vor. 

4 – Barrierefreiheit Sommergastronomie
Durch Zusammenarbeit der Fa. Huhle, der SEG und des Ortsbeirats Schierstein, ist eine 
Lösung für die Barrierefreiheit der Sommergastronomie in Aussicht. 
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